

La Carrera del Golfo al Pacifico iniciará en Veracruz.

El Puerto Jarocho será el punto de inicio de la sexta edición de la "Carrera del Golfo al Pacifico". El calor, el mar, la arquitectura y el carácter histórico del sitio elegido para la ceremonia de salida, brindarán más emoción y espectacularidad a los autos clásicos y deportivos la noche del miércoles 7 de febrero.

La aparición de personalidades del medio artístico y brillantes políticos retirados engalanarán la carrera. El Comité Organizador espera 56 tripulaciones, de las cuales siete



representan a la ciudad de San Antonio, Texas.

La competencia descendiente de la famosa carrera "De Costa a Costa" de los 60s, será la primera semana del mes de febrero los días 7 a 10. La ruta marcada en el itinerario del evento continuará la mañana del jueves 8 por las Cumbres de Acultzingo, llegando a la ciudad de Tehuacán, Puebla donde reposarán los participantes, cruzarán por Izúcar de Matamoros, después a Cuautla, Morelos, concluyendo en Cuernavaca, Morelos ciudad de la eterna primavera.

La última carretera utilizada por la caravana de bólidos será la de Cuernavaca el viernes 9 hasta la meta en el puerto de Acapulco, Guerrero.

Los aficionados mexicanos observarán a pilotos de todo el mundo, resaltando la participación: dos checoslovaco Jiri W.Pollak y Libor Frank (MB 500 SL) con un excelente desempeño en rallies de regularidades en el viejo Continente. Señor Pollak, es sobre todo ganador en el RAID Basel Paris (177 automoviles).

La Carrera del Golfo al Pacifico brindará a los equipos y pilotos una gama de actividades sociales y deportivas, elementos que forman parte de la gran clase característica del evento único en su género.

JACVSportCar.com
Derechos Reservados